

Strasbourg, le 16 février 2024

## Stade de la Meinau : un projet ambitieux et écologique récompensé

Au cœur du territoire, le projet de rénovation-extension du Stade de la Meinau, piloté par l'Eurométropole de Strasbourg et ses partenaires (Région Grand Est, Collectivité européenne d'Alsace, Ville de Strasbourg et Racing Club de Strasbourg Alsace), se révèle être un véritable modèle en matière d'initiatives écologiques et de développement durable.

Démarrés à l'automne 2023, les travaux ne se limitent pas à une simple mise à jour esthétique ou fonctionnelle du bâti. Ce projet incarne une vision profonde de l'écologie urbaine, intégrant des technologies de pointe et des pratiques durables. De la gestion de l'eau à l'efficacité énergétique, en passant par la préservation de la biodiversité locale et l'utilisation de matériaux responsables, chaque aspect du projet a été soigneusement étudié pour minimiser l'impact environnemental et contribuer activement à la lutte contre le changement climatique.

À ce titre, le projet s'est distingué à deux reprises :

- Premier prix de la catégorie « Stadium Development, Construction & Renovation » des European Stadium and Safety Management Association (ESSMA) *Stadium Industry Awards*
- Grand Prix dans la catégorie « Green Architecture » des *Paris Design Awards 2023*. Plus d'infos sur <https://dna.paris/winner/zoom.php?eid=71-90768-23->

Pour en savoir plus sur le projet : [destination-meinau.eu/](https://destination-meinau.eu/)

